



Irene García y Bibiana Aído reconocen la labor de mujeres destacadas de la ciudad “La Sallago” y “Ager Veneriensis” protagonistas en la tercera edición de los Premios a la Igualdad

.- Ayer tarde tuvo lugar en el Centro de interpretación de la naturaleza en Bajo de Guía la entrega de los Premios a la Igualdad que ya van por su tercera edición. En esta ocasión la agrupación socialista de Sanlúcar de Barrameda ha contado con una madrina de excepción para la entrega de estos premios, la secretaria de Estado de Igualdad, Bibiana Aído. El acto fue presentado por la secretaria de Igualdad de la comisión ejecutiva municipal, Pepa Repetto y contó con la presencia de la candidata socialista, Irene García.

En la categoría individual se ha reconocido la trayectoria de Encarnación Marín “La Sallago”, cantaora sanluqueña con una gran carrera profesional y en cuanto a la modalidad colectiva se decidió reconocer el trabajo realizado por la asociación de mujeres de Bonanza “Ager Veneriensis”.

“La Sallago” que recibió el premio de manos de la actual alcaldesa de la ciudad, Irene García agradeció visiblemente emocionada este reconocimiento. Esta cantaora sanluqueña que tiene dos discos en el mercado fue Saeta de Oro en 1981, como primera saetera de España. Ha realizado numerosas giras por diversos teatros nacionales y fue contratada en el teatro “Les Champs Elysees” de París para interpretar “Boda Gitana”. Asimismo ha participado en películas como “Alma de la copla”, “Amor brujo”, o “La fierecilla domada”.

Por su parte, la presidenta de “Ager Veneriensis”, Loli Rodríguez, agradeció este premio que recogió de manos de Bibiana Aído, e invitó a todas las compañeras de la asociación a acompañarlas en su discurso, en el que destacaron como uno de sus objetivos el fomento de la cultura y la formación en el barrio de Bonanza. “Ager Veneriensis” comenzó haciendo talleres, cursos, charlas, conferencias y conformaron una asociación que ha ido evolucionando a la vez que ha ido evolucionando el barrio ofreciendo cada vez más cursos de formación para los vecinos de Bonanza, teniendo cada vez una presencia más activa en la vida social y cultural del mismo. Recientemente han editado un libro que recoge el trabajo de 10 años de recopilación de recetas de cocina, libro que han dedicado a la madrina de la asociación, la desaparecida Luisa Isabel Álvarez de Toledo, Duquesa de Medina Sidonia.

Irene García en su discurso destacó que “mujeres como vosotras sois las que habéis hecho posibles que las más jóvenes tengamos las oportunidades y derechos de los que hoy gozamos. Una generación fuerte y valiente que nos han dejado un camino más sencillo”. Del mismo modo, García quiso entregar también a la Secretaria de Estado de Igualdad una placa en

reconocimiento a su labor, expresando que “con el trabajo de mujeres como ella, nuestras hijas tendrán un futuro todavía mejor que el nuestro”.

Por su parte Aído agradeció este detalle y expresó su agradecimiento no sólo a la secretaria general del partido socialista en Sanlúcar, sino también a La Sallago y a Ager Veneriensis por la labor que han llevado a cabo en diferentes campos a lo largo de los años. Al mismo tiempo Bibiana Aído deseó suerte a la candidata socialista de cara a las próximas elecciones sobre las que expresó estar convencida de que Irene García volverá a ganar el 22 de mayo “porque la igualdad y el progreso colectivo se encuentran en el ADN de los socialistas y hay que creérselo, no hacer de ella una pose y la candidata sanluqueña así lo cree”.